

Rebasa Magna a gasolina de EU

Noel García

Con el nuevo incremento al precio de la gasolina Magna, que aplicó a partir de hoy –pasando de 8.44 a 8.53 pesos por litro–, este combustible ya supera el precio de su equivalente en Estados Unidos.

De acuerdo con estos precios, y con base en un análisis elaborado por REFORMA, tomando en cuenta el tipo de cambio de ayer, el costo de la Magna se ubicará 11 centavos o 1.3 por ciento encima de ese tipo de combustible en el país vecino, que ronda los 8.42 pesos por litro.

El precio de la Magna se acercó al de la gasolina en EU

con las nueve alzas que la Secretaría de Hacienda ha dispuesto mes con mes este año, y en agosto la brecha diferencial entre ambos costos se redujo hasta 2 centavos.

Anteriormente, sólo la gasolina Premium había superado el precio de la equivalente en EU, desde junio de este año, cuando se ubicó 3 por ciento arriba de los 9.57 pesos por litro de la norteamericana.

REFORMA publicó ayer que Hacienda está acelerando los aumentos a la gasolina, pues en lugar de incrementar 8 centavos la tipo Magna y el diesel, como se había hecho mes con mes este año, ahora dispuso aumentos de 9 centavos.

De esta forma, la Magna pasará de 8.44 a 8.53 pesos el litro; la Premium de 9.94 a 9.98, y el diesel de 8.80 a 8.89 pesos.

El jueves, durante una reunión en la que explicó el proyecto de presupuesto anual del próximo año, Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda, declaró que el precio de las gasolinas continuará subiendo gradualmente durante 2011.

La Magna es el combustible que más consumen los automovilistas en México, pues de acuerdo con cifras de la Secretaría de **Energía**, de los primeros siete meses de cada año, mientras que en 2006 representaba 83.5 por ciento del total en gasolinas, este año llega a 92.7 por ciento.

